

町長からの年賀状

謹賀新年



山田町長 佐藤信逸



新年あけましておめでとうございます。
私は昨年までは民間人として迎えた新年でしたが、本年は被災地・山田町の代表として初めて迎える新年です。私たちの町、山田が津波に飲み込まれ多くの犠牲者、そして財産を失つてから1年9ヶ月が経過し、2回目の正月を迎えました。

私は昨年の7月17日に町長として役場に初登庁いたしました。政治経験も行政経験も全くない中で、多くの町民の皆さんのが力により新年を迎えることがでました。

山田町には多くの難問が山積です。中でも一日も早く自宅を建てたい、災害公営住宅に移り住みたい、しっかりした仕事に就きたいなど多くの事柄が聞かれます。これらの問題を最優先に取り組みたいと考えています。被災者の多くがご高齢という問題もあり、時間との関係が重要です。町づくりには、総論では賛成でも、各論になりますと皆

さん全員から一人残らず賛成ということはなかなか困難ですが、私が常日頃申し上げているとおり「一人はみんなのために、みんなは一人のために」という考え方で新しい町づくりを進めていきたいと考えています。復旧復興には次から次に問題が出てまいりますが、この数年が将来の山田を決める大事な時期です。我々には、次の山田を担う世代に安全で安心な町を作り、先人から受け継いできた山田の長い歴史のバトンを手渡す責任があります。町民の皆様にはより一層のご理解、ご協力を



大山七星さん（荒川小5年）
平成13年5月生まれ



糠森美咲さん（飯岡・23歳）
平成元年7月生まれ



佐藤健祐さん（後楽町・59歳）
昭和28年12月生まれ

ことしの干支は巳

ことしの干支は巳で、十二支の6番手となります。ヘビは、は虫類ヘビ亜目の動物でトカゲと同じ祖先を持つといわれています。ヘビと言えばヤマタノオロチのように悪者として恐れられていますが、一方では水の神として信仰されています。また、ヘビは脱皮を繰り返す生き物。このことにあやかって、ことしは昨年よりも一皮むけた成長、発展をしたいものです。ちなみに町内の巳年生まれの方は、平成24年12月1日現在で1,377人（男673人、女704人）となっています。



山崎由利くん (山田北小5年)
平成13年12月生まれ



佐藤桜花さん (大沢小5年)
平成13年5月生まれ



吉川浩也くん (豊間根小6年)
平成13年2月生まれ



芳賀美貴さん (山田南小6年)
平成13年2月生まれ



徳田尚人くん (轟木小5年)
平成13年10月生まれ



昆由香里さん (織笠小5年)
平成13年6月生まれ



佐々木有加さん (大浦小5年)
平成13年5月生まれ



金澤祐貴くん (船越小6年)
平成13年3月生まれ



尾形郁恵さん (豊間根・35歳)
昭和52年5月生まれ

新春インタビュー



新しい年が幕を明けました。皆さんも新たな気持ちと希望にあふれ、大きく胸を膨らませていてることと思います。今号では、新春インタビューとして町内の巳年生まれ12人に今年の目標や抱負をお聞きしました。

今年の目標・抱負を一言